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PALAZZO DI CITTÀ I GRUPPI DI OPPOSIZIONE DEPOSITERANNO OGGI LA RICHIESTA PER UN
CONSIGLIO COMUNALE STRAORDINARIO

Codice interno, monotematica in Aula Il centrodestra: confronto necessario

lBARI. La richiesta sarà depositata questa mattina negli uffici della presidenza

del Consiglio comunale e firmata da tutti i gruppi di centrodestra. Con un

unico e solo oggetto: discutere ed esaminare in Aula Dalfino le prescrizioni

impartite nelle scorse ore dalla Prefettura.

Le forze di opposizione incalzano sulle conseguenze amministrative

dell'inchiesta «Codice Interno», chiedendo la convocazione di una seduta

straordinaria e monotematica. Una mossa, quella di Fratelli d'Italia, Forza

Italia, Romito Sindaco e Udc, che segue di pochi giorni la lettera protocollata

al sindaco Vito Leccese per chiedere tutta la documentazione trasmessa dal

prefetto di Bari, ma che in realtà il primo cittadino ha ricevuto solo nella

mattinata di martedì scorso illustrandone successivamente i contenuti alla

stampa nel corso di un'apposita conferenza.

«Riteniamo che tutto ciò che il prefetto ha comunicato all'ammi nistrazione

comunale, a seguito del lungo lavoro della commissione ministeriale ispettiva

e di accesso per valutare la presenza o meno di infiltrazioni mafiose, debba

essere argomento di discussione in Consiglio. Fosse anche solo per ringraziare il Ministero dell'Interno e il Governo

per non aver utilizzato, nonostante le criticità emerse, lo strumento dello scioglimento del Comune», spiega il

capogruppo di Forza Italia Giuseppe Carrieri, tra i primi proponenti della monotematica.

Il centrodestra vuole quindi discutere in Aula i provvedimenti di prevenzione collaborativa antimafia relativi alle

aziende partecipate Multiservizi e Amiu, in particolare su quest'ultima sottoposta all'affiancamento di un gruppo

interforze antimafia e un gruppo di tutor, con funzioni di indirizzo e supporto, composto da tre professionisti

nominati dal prefetto. Una volta depositata la richiesta, la seduta monotematica del Consiglio dovrà essere

convocata entro 20 giorni, aprendo ovviamente a un'accesa polemica politica.

A febbraio scorso con lo stesso metodo il centrodestra ha ottenuto un Consiglio monotematico sulla convenzione e

sulla gestione dello stadio San Nicola (affidato al Bari Calcio dei De Laurentiis) anche grazie alla disponibilità

immediata del centrosinistra. Ma questa volta il tema è bollente e il centrosinistra potrebbe essere chiamato a un

ragionamento interno e tutto politico: se accordare lo svolgimento della seduta presentendosi regolarmente tra i

banchi o mandarla puntualmente deserta in prima e in seconda convocazione. [f.petr.

].
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